

Sitzungsprotokoll

11.12.2018 19:00 – 19:51
Inffeldgasse 16b, ICEG094
Sitzungsleitung: Christina Tögl
Protokoll: Sebastian Juri

Anwesende

Stefan Höllbacher, Martin Heider, Mariella Steinkasserer, Stefan Russmann, Elisabeth Salomon, Felicitas Fabricius, David Griesbauer, Timotheus Hell, Sebastian Juri, Christina Tögl, Carolina Laure, Stefan Ertl, Lorenz Schmied, Marcel Lederer, Peter Pranter

Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt weder bei ICE noch bei BIS Beschlussfähigkeit fest.

Lob & Tadel

- Lob an Lorenz für das Mithelfen beim Stand
- Lob an David für das Aufräumen vor der Sitzung
- Lob an alle die draußen arbeiten
- Lob an das Spieleabend-Team
- Lob an OAD-Team

1 Scrumboard Update

PBS: Monitore und Beamer sind montiert, Kabel werden noch fixiert, Kaffe-Infrastruktur wird demnächst aufgebaut

C-Kurs: Nächsten Dienstag, Bernhard arbeitet an der Präsentation, es gibt ca. 25 Anmeldungen bis jetzt

Info-Veranstaltung: Hat letzten Donnerstag stattgefunden, 6 Leute waren anwesend

Getränkensystem: Mario hat die Datenbank erstellt

SES: Es hat ein Treffen gegeben und es ist ein weiteres geplant um die Struktur zu vereinheitlichen
Spieleabend: War ein Erfolg, gute Besucherzahlen, Teilnehmer zufrieden, nächstes Semester findet wieder einer statt

Seminar: Im Jänner die Themen sammeln, die Trainerin möchte sich im Februar zur Vorbesprechung treffen. Inffeld-Weihnachtsmarkt: Läuft gerade

2 Bericht Besuch StV ET

Sefan R, Ella und Elli waren bei der Sitzung von ET/BME. Das Hauptthema war eine bessere Vernetzung bezüglich Stuko.

3 Studien und Maturanten-Beratungsmesse

Eine Person pro StV wird gesucht, die Stelle wird auch bezahlt, bis 19.12 bekanntgeben wer es macht, bei Chrissi melden.

4 OAD

Letzte Woche fand ein Teffen mit der LV-Leitung statt. Es gibt aber weiterhin Probleme. David, Lemmy und Stefan R gehen noch mal hin.

5 LV-Check

Es sollen alle LVs bis Mitte Jänner auf Stazungsverstöße geprüft werden, es wird eine AG gegründet. David schlägt vor solche Probleme zu dokumentieren, um wiederkehrende Probleme aufzuzeigen. Vorschlag: Bis vor Beginn SS duchschaun, damit Modi und Prüfungstermine am Anfang des Semesters eingetragen sind.

6 Bakk::Mas

Im März (erste Woche) möchte Stefan E wieder die Bakk::Mas organisieren, Martin und Marcel melden sich, weitere Interessenten bei sollen sich bei Stefan E melden.

7 Bits-Log Mitgliederliste

Stefan H kümmert sich um das Bits-Log, die Infrastruktur ist sehr zersplittert, er regt an die eingesezte Lösung zu überdenken

8 Update Brauereiführung

Die Brauereiführung wird im WS nicht mehr stattfinden, zu wenige Leute, neuer versuch im SS.

Allfälliges

- Weihnachtsfeier HTU, Fr HS II
- Morgen ab 17:00 Keksebacken bei HTU
- SASE im i1 Weihnachtsspecial 17-19:00